Emos

Emos sind eigentlich nicht immer depressiv, wie alle es denken oder sagen. Die Meisten sind sogar glücklich und haben Lebensfreude. Viele denken auch, dass sich alle ritzen, Drogen nehmen oder einfach andere Dinge tun, die auf Probleme hinweisen. Ist aber nicht immer so. Menschen, die Emos sind, werden auch leider oft ausgeschlossen. Emos erkennt man an den Frisuren:



Das ist so der beliebte Haarschnitt bei den Emos. Meistens tragen sie die in schwarz oder in knalligen Farben. Schmuck spielt da auch eine wichtige Rolle. Oft tragen Emos auch schwarze Klamotten und oder knallbunte Klamotten mit Zeichentrickfiguren, schminken sich dunkel und auffällig. Sie hören eine Art *Emo Musik*. Um es nett auszudrücken, tun viele aber nur so, als würden sie es hören, aber in echt hören sie die Musik, die jeden Tag in Radio läuft. Es gibt aber

auch Leute, die sich einfach nur so kleiden und den Haarschnitt tragen, weil es ihnen gefällt und sie die Frisur mögen. Dass Emos immer so schlecht gelaunt sind, sich ritzen oder sonst was antun, stimmt nicht immer. Sicherlich gibt es solche Emos, aber es gibt auch einfach welche, die nicht so drauf sind.

Lea K.